
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence W-02VBDH

Prix 495 000 €

Clichy
Appartement à vendre (92110)
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Dans  un  bel  immeuble  ancien,  Engel  &  Völkers  vous  invite  à  découvrir  cet

appartement  de  61.65  m²  Carrez.Situé  au  premier  étage  avec  ascenseur,

l'appartement se compose d'un séjour donnant sur rue, de deux chambres, d'une

cuisine indépendante,  d'un dressing,  d'  une salle  de bain et  d'un WC séparé.Cet

appartement  traversant  vous  séduira  par  sa  localisation  idéale,  à  5  minutes  du

métro  Mairie  de  Clichy,  sa  proximité  avec  toutes  les  commodités,  son  bon  état

général  et  son charme authentique.Une cave complète ce bien.Pas de procédure

en cours.Bien soumis au statut de la copropriété - 24 ...

In  a  beautiful  old  building,  Engel  &  Völkers  is  pleased to  present  an  apartment  of

61sqm.Located on the second floor with elevator, the apartment comprises a living

room opening  onto  the  street,  two  bedrooms  and  a  separate  kitchen.  You'll  also

find  a  dressing  room,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.This  walk-through

apartment will  appeal to you thanks to its ideal location 5 minutes from the Mairie

de Clichy metro station, its proximity to all amenities, its good general condition and

authentic  charm  .A  cellar  completes  this  property.Joint  ownership  of  24

lotsPending proceeding : NoAverage ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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